

Organigramm Ken Architekten

Ken Architekten sind seit 1995 ein inhabergeführtes Autorenbüro, das alle Leistungsphasen abdeckt.

Verwaltungsrat & Geschäftsleitung	Lorenz Peter dip. Arch. ETH BSA SIA VR und Partner Personal	Martin Schwager Arch. ETH BSA VRP und Partner Finanzen & Recht	
Associés & Geschäftsleitung	Thomas Hofer MSc ETH Arch. Associé Leitung Projektierung	Gian Andri Mohr dipl. Arch. ETH Associé Leitung Ausführungsplanung	
weitere Mitarbeitende	Federico Benelli MSc ETH Arch. Giorgia Mini MSc ETH Arch.	Manuela Gassler Arch. BA HES-SO Doris Schefer Administration	Angela Lötscher Innenarch. BA FH Samuel Thomas MSC ETH Arch.
PraktikantInnen	Nandini Endrizzi cand. Arch.	Kornelia Fehnle cand. Arch.	
Lernende	Janick Järmann Zeichner EFZ Architektur	Alila Tschuor Zeichnerin EFZ Architektur	

Gesamtleitung Projekte

Die Gesamtleitung gemäss SIA LHO 102 wird in jedem Projekt durch einen der beiden Partner wahrgenommen. Dieser steuert das Projekt und bleibt für die Bauherrschaft der Projektpartner während der ganzen Auftragsdauer.

alle Leistungsphasen

Ken Architekten decken alle Leistungsphasen (Projektierung, Ausführungsplanung und Bauleitung) ab. Dadurch können die architektonische Qualität, die sorgfältige Planung sowie die kosten- und termingenaue Realisierung gewährleistet werden.